

Dandim Bersama Forkopimda dan Ulama Pukul Bedug Saat Peringatan 1 Abad NU

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Feb 11, 2023 - 16:04



Dandim 0707/Wonosobo Letkol Rahmat bersama Ulama memukul bedug saat peringatan Harlah 1 Abad NU tingkat Kabupaten Wonosobo bertempat di alun – alun yang dimeriahkan dengan sholawat oleh Al Habib Ali Zain Abidin Assegaf dari Pekalongan dan dihadiri puluhan ribu warga NU se Wonosobo. (11/2/2023)

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Rahmat bersama Ulama memukul bedug saat peringatan Harlah 1 Abad NU tingkat Kabupaten Wonosobo bertempat di alun – alun yang dimeriahkan dengan sholawat oleh Al Habib Ali Zain Abidin Assegaf

dari Pekalongan dan dihadiri puluhan ribu warga NU se Wonosobo. (11/2/2023)



Setelah pemukulan bedug Dandim mengucapkan selamat Harlah 1 Abad NU. Sesuai tema yang diusung dalam peringatan tersebut yaitu Mendigdayakan Nahdlatul Ulama Menjemput Abad Kedua Menuju Kebangkitan Baru. Tema tersebut sangatlah tepat dimana bangsa Indonesia bangkit setelah dilanda Covid-19. Dimana perekonomian dan kehidupan sosial banyak mengalami kendala.

TNI dan warga NU merupakan salah satu komponen bangsa. Dimana sejak jaman dahulu NU dan TNI bersama – sama merebut dan mengisi kemerdekaan ini. Ditambah lagi semboyan TNI dan NU sama yaitu NKRI harga mati. Untuk itu kita sebagai komponen bangsa wajib menjaga persatuan dan kesatuan negara Republik Indonesia, kata Letkol Inf Rahmat.



Sementara itu ketua PCNU Wonosobo K.H.Abdurrahman Efendi dalam pembukaanya menyampaikan mewakili panitia penyelenggara Harlah 1 Abad NU melaporkan bahwa dalam peringatan kali ini dimulai dari kegiatan pasar murah, lomba paduan muslimat, PBB Banser, donor darah, cek kesehatan, menghapus tato, lomba mewarnai, ziarah kubur pendiri dan pengurus NU Kabupaten Wonosobo.

“Dengan menyongsong 1 abad memasuki abad ke 2 sehingga NU harus lebih maju dan mandiri.



HM Muzamil, ketua PWNU Jateng menambahkan NU sebagai organisasi Islam terbesar kehadirannya telah memberikan kontribusi yang nyata bagi bangsa Indonesia. Dengan adanya NU bangsa kita dapat merdeka, bersatu, sehingga kita umat Islam dan anggota NU dapat menjalankan ibadah.

“Sebagai warga NU kiranya wajib bersyukur dengan menjalankan ketaatan kepada Allah Ta'ala dan menjauhi maksiat, dengan bersyukur kita semua bahagia melantunkan shalawat dan salam kepada Baginda Rasulullah SAW, keluarganya, para sahabatnya dan para pengikutnya” kata HM Muzamil.



Selagi muda dan masih diberi kesempatan untuk menghirup udara, mari digunakan waktu sebaik-baiknya untuk kenali diri kita, Insyaallah pada saatnya kita dapat mengenal atau wushul kehadiran Ilahi Rabbi. Yang penting semua ikut kepemimpinan Ulama, berkolaborasi dengan sahabat-sahabat dalam kebaikan dan ketaqwaan, Insya Allah akan tercapai cita-cita kita bersama, pungkasnya.